

L'ONUSIDA encourage le Burundi à mobiliser les ressources internes

Arrib News, 09/05/2013 à 14h00 Source Xinhua Le directeur exécutif de l'ONUSIDA et secrétaire général adjoint de l'ONU, Michel Sidibé, en visite au Burundi, a interpellé jeudi les Burundais à mobiliser les ressources internes dans la lutte contre le sida, à l'issue d'une entrevue avec le président burundais Pierre Nkurunziza. « Nous nous sommes entretenus avec le chef de l'Etat sur la dépendance financière. C'est très important qu'on puisse agir de façon effective, qu'on ait une obligation de rendre compte, une obligation de résultat, mais qu'on songe aussi à mobiliser des ressources internes parce que les ressources provenant de l'extérieur ne sont que des ressources qui accompagnent », a déclaré M. Sidibé. Il s'est dit impressionné par le sens profond qu'a le président Nkurunziza pour amener une paix sociale et faire en sorte que l'accent soit mis sur la communauté afin de permettre à l'ONUSIDA d'équiper les jeunes avec une information qui leur permettra de pouvoir combattre l'épidémie du sida. Il a encouragé les Burundais à considérer les jeunes comme des acteurs aux changements et a exigé qu'on leur donne des compétences qui vont leur permettre de négocier leur sexualité responsable. Au cours de sa visite de trois jours au Burundi, le directeur exécutif de l'ONUSIDA s'est joint aux Burundais dans la célébration de la Journée nationale de mobilisation contre le Sida.